

Länggasse-Neufeld

Information zu geplanten Bauarbeiten
und Verkehrseinschränkungen



INFORMATIONEN FÜR DIE ANWOHNER*INNEN

Bern, 13. Dezember 2024

Bauarbeiten in der Neubrückstrasse

Ab Ende Januar bis voraussichtlich Ende April 2025

Im Juli und August 2024 hat Energie Wasser Bern im Abschnitt zwischen der Schwimmhalle Neufeld und den Gebäuden des Universitätssports die Gas- und Wasserleitungen saniert. In einer zweiten Etappe wird nun im gleichen Bereich die Fernwärmeleitung gebaut. Die beiden Arbeitsschritte werden getrennt ausgeführt, um eine Komplettsperrung der Neubrückstrasse zu verhindern und den ÖV-Betrieb ohne Unterbruch aufrecht erhalten zu können. Die Bauarbeiten für die Fernwärmeleitungen beginnen – abhängig von Witterung und Temperaturen – voraussichtlich Ende Januar 2025.



Für die gesamte Bauphase gilt:

- Fussgänger*innen können den Baubereich jederzeit passieren.
- Der Busbetrieb von BERNMOBIL ist durchgehend sichergestellt.
- Im Baustellenbereich muss temporär der Radstreifen aufgehoben werden.
- Der motorisierte Individualverkehr kann die Neubrückstrasse in beide Fahrtrichtungen passieren. Es ist aber mit Einschränkungen zu rechnen. Während der Arbeitszeiten wird zur Regelung des Verkehrs ein Verkehrsdienst eingesetzt.



- Die Schwimmhalle und die übrigen Sportanlagen sind während den Bauarbeiten jederzeit zugänglich. Die Zufahrt zu den Parkplätzen bleibt möglich. Es ist aber mit temporären Einschränkungen und Verkehrsbehinderungen zu rechnen.

Wir bemühen uns, die Auswirkungen, die der Ausbau der klimaschonenden Wärmeversorgung mit sich bringt, für Sie so gering wie möglich zu halten. Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Wir wünschen Ihnen schöne Feiertage und einen guten Start ins neue Jahr.

Kontakt

Energie Wasser Bern

Walter Burch

Gebietsprojektleiter Länggasse-Neufeld

info@ausbau-fernwaerme.be



Alle Informationen zum Projekt Ausbau Fernwärme finden Sie online unter ausbau-fernwaerme.be